



12月の生活目標

休み時間は次の授業の準備をし、チャイムと同時に授業が始められるようにしよう。

生活委員会で話し合い、決まりました。授業が始まった後、教科書やノート、ワークなどを後ろのロッカー やカバンに取りに行っている人はいませんか。休み時間は遊ぶ時間ではなく、トイレ休憩をしたり、次の授業の準備をしたり、次の授業の場所へ移動をする時間です。「友達とおしゃべりをしてはいけません」とは言いませんが、やるべきことをやってからにしましょう。

また、「教室内で走り回っている人がいる」という話も聞きました。教室や廊下は走るところではありません。また、ぶつかって怪我をさせてしまったら、大変なことになってしまいます。学校は、皆が安全・安心して過ごせる場所であり、一部の人が楽しむ場所ではありません。2024年も残り3週間です。これまでの自分の行動はどうなのか、今一度確認してみてください。

- 休み時間中に、次の授業のものを机の上に置いている。
- 授業が始まってから、教科書やノートなどを取りに行っていない。
- 休み時間は教室や廊下で走り回っていない。
- 授業開始のチャイムが鳴る前には、自分の席に座っている。



～落ち葉拾いボランティア～

12月4・5日と2日間、落ち葉拾いボランティアが行われました。このボランティアは「落ち葉がたくさん落ちている裏門をきれいにしたい」「挨拶を活発にしたい」と、生徒会役員が企画しました。企画書を作成したり、掲示用のポスターも作成してくれました。

その想いが伝わり、4日は63名、5日は83名ものボランティアが参加しました。また、先生方も参加してくれました。本当にありがとうございます。

生徒自ら、ボランティアを企画し、実行することはとても素晴らしいことです。これからも1月末まで、毎週水曜日と木曜日の8:00～8:10まで行います。都合の合う人はぜひ参加してください。



～校則検討委員会～

11月から、新たなメンバーで校則について検討しています。11月中旬に校則に関する全校アンケートを実施しました。その後、校則検討委員がすべてのアンケートに目を通し、きょうだい学級（例えば1年1組と2年1組）に分かれて協議しました。その後、検討すべき意見を集約し、検討しているところです。今後は校則検討委員会として、提案する意見をまとめ、職員会議で校則検討委員が提案する予定です。生徒の皆さんには、その後に提案し承認を取ります。校則検討委員は、放課後定期的に集まり、六中がよりよい学校になるために頑張っています。

